



## **Positive Kunde von der 145. ordentlichen Generalversammlung des Rennvereins Zürich: Solide Finanzen, erfolgreiche Vorwärtsstrategie der Horse Park Zürich-Dielsdorf AG und eine hochstehende Saison mit 4 attraktiven Renntagen**

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Rennverein Zürich (RVZ) freut sich, in eine spannende, interessante Saison 2018 mit vielen sportlichen Höhepunkten zu starten und Ihnen dazu einige Fakten zu vermitteln.

An der 145. ordentlichen Generalversammlung vom letzten Donnerstag, 12. April 2018, wurde Präsident Anton Kräuliger für eine weitere Amtsperiode von drei Jahren wiedergewählt. Durch den Rücktritt von zwei Mitgliedern wird der Vorstand geplant etwas verkleinert und kann zum zweiten Mal nach einigen schwierigen Jahren die Rennsaison wieder in Eigenregie mit einem Rennverein-eigenen Organisationskomitee durchführen. Die Vereinsfinanzen präsentieren sich wieder solid. Zur weiteren Diversifizierung der Einnahmen für die langfristige Sicherung des Pferderennsports in Zürich-Dielsdorf hat der Rennverein zudem ein neues Sponsoring- und Hospitality Konzept (<http://pferderennen-zuerich.ch/sponsoring>) vorgestellt.

Die Anlage des Pferdesportzentrums in Dielsdorf wird weiter ausgebaut, was auch dem RVZ und den Pferderennen zugute kommt. Die Horse Park Zürich-Dielsdorf AG investiert zusätzliche 2.2 Millionen Franken in den Ausbau der Anlage, welche um 40 Gästeböden sowie eine zweite Reithalle erweitert wird. Damit verfügt das Pferdesportzentrum nun über ein optimales Angebot für Pferdesportler aus verschiedensten Disziplinen und bietet eine perfekte Infrastruktur für die Durchführung von Grossanlässen auch neben den Renntagen.

Bereits am **Sonntag, 6. Mai 2018**, laufen die Pferde im Horse Park Zürich-Dielsdorf wieder buchstäblich um die Wette. Der erste von vier Renntagen der Saison 2018 auf der Parkrennbahn heisst nicht umsonst "**Zürcher Renntag**": Im Mittelpunkt steht der mit 30'000 Franken dotierte Grosse Preis der Stadt Zürich, das zum 103. Mal ausgetragene und älteste heute noch gelaufene Pferderennen der Schweiz.

Für Ihre Vorberichterstattung lassen wir Ihnen rechtzeitig vor dem Renntag (am Donnerstag 3. Mai 2018) einen Vorschautext zur freien Verwendung zukommen. Mit einem gültigen Presseausweis ist eine vorgängige Akkreditierung an unseren Renntagen übrigens nicht notwendig.

Zudem erhalten Sie von uns am Sonntag Abend, 6. Mai 2018, die offizielle Medienmitteilung mit einem Rückblick auf den Renntag. Auch aktuelle, hochauflösende Fotos werden dann in der Datenbank verfügbar sein. Diese können Sie für Ihre Berichterstattung **kostenlos** auf <http://fotos.horseracing.ch/> herunterladen (Benutzername: medien / Kennwort: bilderarchiv).

Allgemeine Informationen finden Sie hier: <http://pferderennen-zuerich.ch/medien/>

Selbstverständlich stehen wir Ihnen im Vorfeld jederzeit für Fragen, Ideen für besondere Storys oder die Vermittlung von Interviewpartnern zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns einfach, wir helfen gerne.

Für Ihr Interesse und Ihre geschätzte Berichterstattung bedanken wir uns bereits heute!

**Pferderennen Zürich-Dielsdorf - Wetten, dass es spannend wird?**

Freundliche Grüsse

Rennverein Zürich Medienservice  
Markus Monstein  
Tel. +41 79 470 88 42  
[www.pferderennen-zuerich.ch](http://www.pferderennen-zuerich.ch)  
[medien@pferderennen-zuerich.ch](mailto:medien@pferderennen-zuerich.ch)